

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## Locales à Lambaréné/Joël Bernard Ogouma : "la campagne a été bien perçue"

**L'UNE** des figures de proue du PDG et non moins tête de liste aux focales au 1er arrondissement nous entretient sur l'état d'esprit des militants de son écurie à moins de 48 heures des élections générales.

Propos recueillis par Prissilia M. MOUITY  
Lambaréné/Gabon

**L'Union. vous êtes tête de liste aux élections locales, membre du Comité permanent du Bureau politique. Quel regard portez-vous sur la campagne électorale qui s'achève ?**

**Joël Bernard Ogouma :** Nous sommes en campagne électorale depuis le 11 août dernier. Nous nous sommes retrouvés à Lambaréné avec l'ensemble des camarades pour le lancement des activités relatives aux élections présidentielle, législatives et locales. La consigne a été donnée à tous les niveaux sachant qu'il fallait se mobiliser et axer le travail de proximité sur les structures de base du parti. Une note d'orientation avait été prise à cet égard par le secrétaire général du parti. Laquelle définissait le mode opératoire et la déclinaison des responsabilités aux divers échelons de l'organigramme du parti, afin d'impliquer toutes les structures de base particulièrement sous l'autorité des responsables politiques, des membres du Bureau politique et des candidats. Nous avons donc mis en place des équipes. Nous avons délimité le premier arrondissement, en zones, par sections au sein des fédérations. Le mode opératoire a privilégié non pas de grands meetings, les démonstrations de masse, mais plutôt les causeries et le porte-à-porte...

**... Pourquoi cette stratégie alors que le PDG a toujours brillé par des mouvements de masses ?**

- Il vous souviendra que nos frères de l'opposition sans moyens, sans meetings massifs nous mettent parfois en difficulté. Ils nous ont mis en difficulté en

2009 tout comme en 2016 parce qu'ils faisaient plutôt le porte-à-porte. À juste titre, le secrétariat exécutif a insisté sur ce travail de porte-à-porte qui est confié à nos structures de base. Nous avons sillonné en l'espace d'une dizaine de jours tous les coins et recoins du premier arrondissement. Nous avons rencontré les leaders d'opinion. Nous avons rencontré les communautés diverses, les structures de base, les Sections, les Comités, les cellules et nous avons échangé. Et le mot d'ordre a toujours été la mobilisation pour une victoire éclatante dans les trois scrutins à la faveur de ces élections générales : l'élection d'Ali Bongo Ondimba, donc l'élection présidentielle, l'élection de notre candidat aux législatives Madeleine Berre, mais aussi l'élection de la liste PDG que j'ai l'honneur de conduire.

**Êtes-vous convaincu que cette stratégie portera ses fruits ?**

- Je crois en toute objectivité que la campagne a été bien perçue. Le retour nous semble rassurant,

néanmoins nous nous gardons de pécher par excès de confiance. Nous restons toujours vigilants,

attentifs sur tous les détails pour sécuriser ce processus électoral jusqu'au bout.



**Joël-Bernard Ogouma, tête de liste aux élections locales, membre du comité permanent du bureau politique.**

Photo: DR

## 1er arrondissement/Yves de Sahoty : "Vos souhaits sont les miens"

PMM  
Lambaréné/Gabon

**L**e candidat indépendant aux locales, Yves de Sahoty Igondjo, a tenu sa première causerie politique mardi passé à Lambaréné. Il a entretenu les populations du quartier Moussamoukoughou, dans le 1er arrondissement de la commune de Lambaréné sur ses projets pour les fils et filles de la localité.

Le fondateur du Mouvement de filles et fils de Lambaréné pour tous (MMFLAT), Yves de Sahoty Igondjo a pour ambition d'œuvrer pour le bonheur de tous les Migovéens sans distinction de groupe ethnique. Il compte ainsi faire de son slogan "Lambaréné pour tous" une réalité.

Le candidat indépendant entend poursuivre ses actions sociales en faveur des Migovéens. Même s'il dit ne pas avoir un projet de



**Yves de Sahoty Gondjo face aux populations de Moussamoukoughou.**

société bien précis, il prévoit toutefois répondre aux préoccupations des populations et veiller au développement de la circonscription qu'il souhaite diriger.

"Je n'ai pas un projet spécial. Vos souhaits sont les miens. Si je suis élu au soir du 26 août, je lancerai le concept la propriété municipale qui va consister à encadrer toutes les activités de

la ville. Je mettrai en place le marché du week-end pour lutter contre la vie chère. J'aiderai les jeunes à obtenir des bourses de coopération", a indiqué Yves de Sahoty Igondjo.

Photo: PMM